



Debemos ir en unidad orgánica en **Morena**: **Monreal**

KARINA ROCHA

Ricardo Monreal aseguró que, para enfrentar los comicios más grandes en la historia electoral del país, Morena y sus aliados deben ir en una "unidad orgánica", que es la que se obtiene mediante el diálogo, la negociación y el acuerdo.

"Tenemos grandes retos que enfrentar, pues hay dos mil 246 cargos públicos que estarán en disputa", expresó.

Durante la sesión del Consejo Nacional de Morena, el senador señaló que **ganar la Presidencia de la República, sí es un objetivo importante, pero también es fundamental ganar la mayoría calificada en el Congreso de la Unión y en los congresos locales.**

Dijo que **también están en juego nueve gubernaturas**, además de que se tiene que refrendar y ampliar la presencia del movimiento en la mayoría de los ayuntamientos y las alcaldías de la Ciudad de México.

"Se debe garantizar la cohesión, pues es momento de dejar atrás los personalismos y evolucionar hacia la organicidad del movimiento lo que implica no caer en los sismos que han dado al traste con otras organizaciones de izquierda, el sectarismo, el clientelismo, el corporativismo y el utilitarismo electoral", expresó.

Afirmó que **sólo mediante dicha unidad orgánica, es que el movimiento podrá enfrentar de mejor manera los desafíos que están presentes, "nos necesitamos todos y ante todo, y sobre todo ir en unidad a la contienda".**

Indicó que uno de los desafíos es atraer nuevamente a las clases medias mexicanas

**Para enfrentar los comicios más grandes en la historia del país
Dijo que es fundamental ganar la mayoría calificada en el
Congreso de la Unión y en los congresos locales**

que estuvieron con Morena en 2018 y que por diversas razones se han alejado.

"Debemos dialogar con empresarios nacionalistas, profesionistas independientes, campesinos, emprendedores, comerciantes, académicos, asociaciones religiosas, comunicadores, entre otros".

Monreal advirtió que el enemigo público número uno de la seguridad y la democracia, es la intromisión en la delincuencia organizada en el proceso electoral y su actuar violento. "Cero tolerancias a la menor injerencia de este cisne negro en el proceso electoral, porque una democracia, la violencia, el terror, el miedo en cualquiera de sus manifestaciones, no puede votar, ni mucho menos vetar a nadie", aseveró.

Subrayó que mientras más grandes son los cambios, mayores serán las fuerzas que buscarán revertir, neutralizar y desviar los efectos del movimiento.

Señaló que los restauradores reaccionarios **"son capaces de todo"**, incluso de pedir la intervención extranjera si se ven perdidos, pues cada 12 años las elecciones presidenciales en México y Estados Unidos coinciden **"y los conservadores de allá y de acá, se unen para usar a México como una piñata electoral"**.

Para enfrentar dicha presión, dijo, los mejores aliados posibles, son las y los "paisanos

migrantes, por eso debemos impulsar una campaña paralela para que allá refrenden su apoyo y simpatía por nuestro movimiento en la próxima contienda electoral".

Refirió que a unos días de que Morena celebre 12 años de su nacimiento como asociación política, **"en una década Morena hizo y sigue haciendo historia transformando la vida pública del país"**.

"Ningún partido y ningún movimiento ha logrado en tan poco tiempo gobernar a tantos millones de mexicanos y mexicanas a nivel municipal, estatal y desde hace cinco años, la Presidencia de la República".

En la próxima elección, puntualizó, podrá haber una larga lista de candidatos y partidos en campaña, pero sólo dos opciones, dos caminos y dos proyectos: **"seguir y profundizar el sueño de la transformación nacional, o restaurar la pesadilla de la desigualdad, la pobreza y la corrupción"**.

